



## Propone Cecilia Márquez obligar a las aseguradoras a pagar indemnizaciones en un plazo no mayor a 20 días hábiles

La diputada federal Cecilia Márquez Alkadeff Cortés presentó una iniciativa a la Comisión Permanente con la que se obligaría a las aseguradoras a pagar las indemnizaciones a sus beneficiarios en un plazo máximo de 20 días hábiles, luego de realizarse el avalúo. Alkadeff Cortés argumentó que las quejas por pagos tardíos han ido en aumento en el caso de las empresas aseguradoras, lo que exacerba el estado de indefensión de las personas que contratan estos servicios.

<https://www.tallapolitica.com.mx/propone-cecilia-marquez-obligar-a-las-aseguradoras-a-pagar-indemnizaciones-en-un-plazo-no-mayor-a-20-dias-habiles/#more-275265>